



～ 生徒の笑顔があふれ、創造の活力に満ちた地域とともにある美しい学校 ～

【吹奏楽部 42年ぶりの快挙！】

7 月27日（日）、宮崎市民文化ホールで開催された第70回宮崎県吹奏楽コンクール代表選考会において、九州大会への推薦をいただきました。

それを受け、8月23日（土）に出場した第70回九州吹奏楽コンクール（第73回全日本吹奏楽コンクール予選）において、銀賞に輝くことができました。

各県の代表校によるレベルの高いコンクールにおいて、堂々と、そして、伸び伸びと演奏する生徒たちの姿を見て、とても誇らしく感じることができました。

なお、今大会に出場するにあたり、保護者や地域の方々から、多くの御声援と寄付金等を賜りましたことに対して、改めて、御礼を申し上げます。今後も、生徒たちの活躍が、地域の方々に元気を与えられるように教育活動の更なる充実を図って参ります。



【山田地区一斉ラジオ体操】

8 月9日（土）、朝7時から、山田地区一斉ラジオ体操が開催されました。山田小、中霧島小、木之内川内小の校区ごとに、子どもからご高齢の方々までが一緒になって、楽しく体を動かしました。本校の生徒も、ボランティア活動の一環として、41名（予定）が、各出身小学校に分かれて参加しました。

また、中霧島小学校の会場には、ぼんち君がサプライズで参加し、会場を盛り上げてくれました。



【職員研修（ICT・生徒理解）】

8 月18日（月）、2学期に向けた準備として、ICT機器の効果的な活用を目指す職員研修を実施しました。今回は、ICT支援員に講師を依頼し、協働学習支援ツール「InterCLASS Advance」を用いて、発表者の画面を共有したり、学習者に教材を配布したりする方法について学びました。

また、19日（火）には、スクール・カウンセラーに講師を依頼し、生徒理解についての職員研修を実施しました。生徒からの相談内容は、学校内における教師や友人・先輩との人間関係の悩み、家庭内における親子関係の悩み、勉強についていけない悩み、生活リズムの乱れなど、多岐に渡ります。全職員が、相談内容の背景を正しく理解し、丁寧に対応するためのスキルをしっかりと身に付けることで、安心して過ごせる学校作りを目指していきます。

【60年ぶりの母校】

8 月4日（月）、山田中学校16回生の15名の方々（現在、77・78歳）が、母校を訪問され、旧交を温められました。中には、60年ぶりの再会を果たされた方もおられ、昔話で大変盛り上がったようです。

これからも引き続き、後輩たちの活躍を見守っていただけますよう、よろしくお願ひいたします。



【9月の主な行事】

1日（月）～5日（金）学習態度向上週間

2日（火）～3日（水）学力診断テスト（3年）
実力テスト（1・2年）

19日（金）地区英語暗唱・弁論大会

20日（土）地区中学校秋季大会（野球）

26日（金）〃（卓球）

28日（日）〃（バスケットボール）

※ バレーボールとソフトテニスは、10月4日（土）に開催予定